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Ich setze mich dafür ein, dass wir als Stadt vermehrt Sonne und 
Wind nutzen, um Energie vor Ort zu erzeugen und dass wir mit 
attraktiven Rad- und Fußwegen den Verkehr in Gerlingen men-
schen- und umweltfreundlicher machen. 

In meinem Beruf kümmere ich mich um die optimale Verteilung von Wärme und Kälte 
in Antriebssystemen. Auch in unsere Stadt wird es in Zukunft wichtig werden, Wärme 
und Strom vor Ort zu erzeugen und damit die städtischen Einrichtungen aber auch 
Gewerbe und Bürger klimagerecht und krisensicher zu versorgen. Das möchte ich 
mit meinem Fachwissen nachdrücklich unterstützen.	
Weiterhin ist mir das soziale Miteinander in Gerlingen wichtig, bei dem auch 
vermeintlich Schwächere von der Gemeinschaft unterstützt werden. So möchte ich 
mich dafür einsetzen, dass sich die Stadtverwaltung noch stärker bei der Vermittlung 
von Wohnungen engagiert, damit wir den Wohnraum in unserer Stadt besser nutzen.	
Als engagierter Fahrradfahrer und aktives Mitglied im Allgemeinen Deutschen 
Fahrradclubs (ADFC) erlebe ich, wie gerade unter Berufspendlern das Radfahren 
immer beliebter wird und wie Gemeinden davon profitieren können, wenn Sie sich 
darauf einstellen. Diese Erfahrungen würde ich gerne als Gemeinderat in Gerlingen 
einbringen. Damit Gerlingen auch im Bereich des Verkehrs eine lebenswerte Stadt 
bleibt, in dem zum Beispiel attraktive und sichere Radwegverbindungen innerhalb 
der Stadt und zu den Nachbargemeinden entstehen und die Gehwege zum Flanieren 
einladen.	
Dazu gehört für mich auch, in unseren Straßen viele schattenspenden 
Straßenbäumen zu pflanzen. Gerade auch an Stellen, an den die Gehwege oft 
zugeparkt werden. 


